



9月 ひよこぐみだより

R5. 9. 29(金) 工藤 静

今月のねらいは、1歳児「保育士や友達と一緒に、体を動かして遊ぶ楽しさを味わう」

0歳児「保育士に見守られながら、探索活動や体を動かして遊ぶことを楽しむ」でした。

運動会に向けてかけっこや体操の練習をしたり、体を動かして遊んだりして運動遊びを楽しみました。年齢、月齢によって遊び方や楽しみ方は様々ですが、体を動かす心地良さ、面白さを味わいながら遊ぶ子ども達の様子をご覧ください。また、9月からお友達が増え、子ども達も喜んでいきます。自分より小さいお友達だと感じ優しく接してくれています。



スランテーフのカーテンに
大喜びのおむちゃん♪



ラ～メン大好き、ラ～メン食べたい♪



ラーメン体操



ごちそうさまでした!



トンネルくぐるの楽しい!



ロティ面白い!



かけっこ



保育園のホールで楽しそうに走ったり、ハイハイしたりしていた子ども達。「よーい、どん」の合図に合わせて何回も走って楽しんでいましたが、地区体育館に行くと、慣れない場所と周りに人がいる環境にドキドキ…。何度も地区体育館に足を運び、少しずつ慣れてきて、踊ったり、走ったりできるようになってきました。明日の運動会ではどんな姿を見せてくれるかな?



一人で滑り台をのぼったり、滑ったり
できるようになったよ!!



♡新しいお友だちが仲間入り♡

